



DRK-Jubiläums-Blutspendeaktion  
in Tripsdrill  
4. - 8. August 2025  
täglich von 11.00 - 18.00 Uhr

## PRESSEMITTEILUNG

### Jubiläums-Blutspende in Tripsdrill – ein voller Erfolg!

*Cleebronn: Die deutschlandweit größte DRK-Blutspendeaktion vor den Toren des Erlebnisparks Tripsdrill geht heute zu Ende. Zum 25-jährigen Jubiläum übernahm Cem Özdemir, Kandidat von Bündnis 90/Die Grünen für das Amt des Ministerpräsidenten in Baden-Württemberg, die Schirmherrschaft und ging selbst mit gutem Beispiel voran. Bereits jetzt zeichnet sich eine positive Bilanz ab, bei der mit ca. 3.950 Spendenwilligen erneut ein äußerst erfolgreiches Fazit gezogen werden kann. Jeder erhielt als Dank einen Tripsdriller Tages-Pass.*

### Über 77.000 Spendenwillige in 25 Jahren Blutspende in Tripsdrill

„Diese Aktion in Tripsdrill zeigt seit 25 Jahren, was möglich ist, wenn alle gemeinsam anpacken“, sagte Schirmherr Cem Özdemir bei seiner Eröffnungsrede. Über 25 Jahre hinweg hat sich diese Veranstaltung in Tripsdrill zu Deutschlands größter DRK-Blutspendeaktion entwickelt. Mit insgesamt über 77.000 Spendenwilligen über ein Vierteljahrhundert – darunter etwa 3.950 allein 2025 – war die DRK-Blutspendeaktion erneut ein voller Erfolg. Um dies zu stemmen, waren an fünf Aktionstagen gut 200 ehrenamtliche Helfende im Einsatz – aus den DRK-Ortsvereinen Brackenheim, Eppingen, Kirchheim und Sachsenheim sowie vom TSV Cleebronn und TSV Güglingen. „Durch ihren unverzichtbaren Einsatz wird diese Aktion zu dem, was sie heute ist. Größter Respekt und Dank gilt allen helfenden Händen!“, da sind sich die Tripsdrill-Geschäftsführung und der DRK-Blutspendedienst Baden-Württemberg-Hessen einig.

Über 75.500 Spendenwillige in Tripsdrill – am Mittwoch, 6. August 2025, wurde diese unglaubliche Zahl geknackt: Lara Mittelstädt aus Hemmingen war Spendenwillige Nummer 75.500 und wurde gemeinsam mit den Spendern der Nummern 75.499 (Julia Götz aus Sersheim) und 75.501 (Michael Bopp aus Nordheim) geehrt. Alle drei erhielten vom DRK-Blutspendedienst einen Blumenstrauß, die 75.500ste Spendenwillige zudem einen Gutschein für einen Tripsdriller Jahres-Pass. Ein starkes Zeichen setzte der TSV Botenheim, der mit 32 Mitgliedern Blut spendete und die erhaltenen Tages-Pässe an die Streetbunnycrew – einem Verein aus der Motorradszene, der Spenden für karitative Einrichtungen sammelt – weitergab.

### 25 Jahre starke Partnerschaft zwischen DRK und Tripsdrill

Als Zeichen der gewachsenen Partnerschaft pflanzten die Tripsdrill-Geschäftsführer Stefan Seipel, Helmut und Roland Fischer gemeinsam mit Prof. Dr. Patrick Wuchter, leitender Oberarzt beim DRK-Blutspendedienst im Institut für Transfusionsmedizin und Immunologie Mannheim, einen rotblättrigen Ahornbaum. Eines zeichnet sich klar ab: Die Partnerschaft wird fortgesetzt!

#### Pressekontakt:

Britta Dirrler  
Tel.: 07135 / 999 105  
Fax: 07135 / 999 666  
presse@tripsdrill.de  
www.tripsdrill.de

Erlebnispark Tripsdrill  
Erlebnispark Tripsdrill-Straße 1  
74389 Cleebronn